

Marion Schardt-Sauer

OSTERGRUSS

30.03.2024

In einer Zeit, die weltweit von Unsicherheiten, Konflikten und Herausforderungen geprägt ist, möchte ich einige Gedanken mit Ihnen teilen, die mir zur Osterzeit besonders am Herzen liegen.

Ostern ist ein Fest der Hoffnung und des Aufbruchs, das uns daran erinnert, dass nach jedem Winter der Frühling kommt und dass nach dunklen Zeiten wieder das Licht scheint. In einer Welt, die von Kriegen und Spannungen geprägt ist, brauchen wir diese Botschaft mehr denn je.

Als Liberale glauben wir fest an die Werte der Freiheit, der Selbstverwirklichung und der offenen Gesellschaft. Diese Werte leiten uns nicht nur in guten Zeiten, sondern sind gerade in schwierigen Zeiten unser Kompass. Sie erinnern uns daran, dass jeder von uns das Potenzial hat, etwas zu bewirken, und dass wir gemeinsam für eine Welt kämpfen können, in der Freiheit und Frieden keine leeren Versprechen sind.

Die Osterzeit lädt uns ein, über unsere Rolle in der Welt nachzudenken und darüber, wie wir die Prinzipien der Freiheit und der liberalen Politik in unserem täglichen Handeln zum Ausdruck bringen können. Es ist eine Zeit, um Mut zu fassen und aktiv an der Gestaltung einer besseren Zukunft mitzuwirken.

Nutzen wir diese Chance, uns neu zu engagieren: Für eine Politik, die Brücken baut statt Mauern. Für eine Gesellschaft, in der jeder Mensch die Freiheit hat, sein Schicksal selbst zu gestalten. Und für eine Welt, in der Frieden und Gerechtigkeit für alle keine Utopie, sondern erreichbare Wirklichkeit sind.